

3

La UAL participa en la I Feria Virtual del Empleo

D.A.

Almería

La Universidad de Almería está participando desde ayer en la I Feria Virtual de Empleo y Formación organizada por Universia, con el objetivo de facilitar a los universitarios el acceso al mercado laboral.

Esta Feria simula en formato virtual toda la interacción que estudiantes y empresas pueden tener en una feria de empleo presencial. Según sus organizadores, es un proyecto innovador que marcará un punto de inflexión respecto a los formatos tradicionales de búsqueda de empleo.

A la feria se puede acceder desde la página web www.feriavirtual.universia.es, que estará en funcionamiento hasta el próximo 22 de diciembre y se podrán dejar currículos en www.futuroprofesional.es.

La participación almeriense se articulará desde un stand virtual, donde el Servicio Universitario de Empleo presentará su programa informático ICARO, base de datos que gestiona las prácticas en empresas y la bolsa de empleo de estudiantes titulados.

La Feria está dirigida a universitarios y también a recién titulados de las diferentes universidades.